



Meeting for Good with IHG® Hotels & Resorts

When hosting a Meeting for Good at Holiday Inn Stuttgart planners can expect efforts in place to support a more sustainable meeting experience.

Hotel Practices

- **Digital Collateral & Sales Agreements**, to eliminate the need for printed materials and reduce the amount of paper waste sent to landfills
- A **Linen & Towel Reuse Program** for overnight meeting attendees, helping to minimize the water and energy consumption associated with frequent laundry cycles

Meeting Space

- **Plastic-free Water Service**, removing plastic water bottles from the meeting space in favor of large format water dispensers, such as pitchers & glassware or refill stations throughout the meeting space
- **Reduced HVAC (Heating, Ventilation and Air Conditioning) and Lighting** policies to conserve energy during low or no occupancy periods during the meeting, such as setup, teardown, event breaks and overnight
- The utilization of **Digital Signage** throughout the hotel to assist attendees with wayfinding and eliminate the need for single-use signage made of paper or foam
- **Single Use-free Meeting Setup**, removing single-use items such as notepads, pens, coasters and flipcharts from the meeting space to reduce the amount of waste generated by the event. (Items available upon request only)

Food & Beverage

- A **Food Waste Reduction Action Plan**, outlining the specific actions that Holiday Inn Stuttgart has implemented to reduce banquet food waste
- **Alternate Banquet Menu Offerings**, featuring locally sourced and plant-based options to reduce the carbon emissions associated with the processing, transport and utilization of menu ingredients
- The utilization of **Reusable Banquet Labeling & Menus** to minimize the paper waste generated by these single-use materials
- Offering **Reusable Serviceware**, including plates, utensils and glassware, to eliminate the need for unnecessary single-use disposables and the waste associated with these items

[LEARN MORE](#)

For more information, please contact our Convention Sales Team.

E-Mail: veranstaltungen@histuttgart.de





Meeting for Good mit IHG® Hotels & Resorts

Wenn Sie ein Meeting for Good im Holiday Inn Stuttgart veranstalten, können Sie sich darauf verlassen, dass alle Anstrengungen unternommen werden, um ein nachhaltiges Meeting zu ermöglichen.

Hotel-Initiativen

- **Digitales Begleitmaterial und Verkaufsvereinbarungen**, um den Bedarf an gedrucktem Material zu eliminieren und die Menge an Papiermüll zu reduzieren, der auf Mülldeponien landet
- Ein **Programm zur Wiederverwendung von Wäsche und Handtüchern** für übernachtende Konferenzteilnehmer, das dazu beiträgt, den mit häufigen Waschgängen verbundenen Wasser- und Energieverbrauch zu minimieren

Tagungsraum

- **Plastikfreier Wasserservice**, d. h. Entfernung von Plastikwasserflaschen aus dem Tagungsraum zugunsten von großformatigen Wasserspendern wie Krügen und Gläsern oder Nachfüllstationen im gesamten Tagungsraum
- **Reduzierte HVAC- (Heizung, Belüftung und Klimatisierung)** und Beleuchtungsrichtlinien zur Energieeinsparung in Zeiten, in denen die Räumlichkeiten nicht oder nur wenig genutzt werden, wie z. B. beim Auf- und Abbau, in den Veranstaltungspausen und über Nacht
- Einsatz von **digitaler Ausschilderung** im gesamten Hotel, um die Teilnehmer bei der Orientierung zu unterstützen und den Bedarf an Einwegschildern aus Papier oder Schaumstoff zu eliminieren
- **Einwegfreie Tagungsmaterialien**, Entfernung von Einwegartikeln wie Notizblöcken, Stiften, Untersetzern und Flipcharts aus dem Tagungsraum, um die durch die Veranstaltung verursachte Abfallmenge zu reduzieren. (Artikel nur auf Anfrage erhältlich)

Gastronomie

- Ein **Aktionsplan zur Reduzierung von Lebensmittelabfällen**, der die spezifischen Maßnahmen beschreibt, die das Holiday Inn Stuttgart zur Reduzierung von Lebensmittelabfällen bei Banketten umgesetzt hat
- **Alternatives Bankettmenü-Angebot** mit regionalen und pflanzlichen Optionen, um die mit der Verarbeitung, dem Transport und der Verwendung von Menüzutaten verbundenen Kohlenstoffemissionen zu reduzieren
- Die **Verwendung von wiederverwendbaren Bankettbeschriftungen und Speisekarten**, um den Papiermüll zu minimieren, der durch diese Einwegmaterialien entsteht
- Angebot von **wiederverwendbarem Servicegeschirr**, einschließlich Tellern, Besteck und Gläsern, um den Bedarf an unnötigen Einwegartikeln und den damit verbundenen Abfall zu vermeiden

[MEHR INFORMATIONEN](#)

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an die Bankett-Verkaufsabteilung.
E-Mail: veranstaltungen@histuttgart.de

